

2020.03.15 Informations aux parents

Chers parents,

Interdiction de vous présenter à l'école

Conformément aux plus récentes directives gouvernementales visant à freiner la propagation du virus, **nous devons interdire l'accès au parents, enfants et membres du personnel qui auraient besoin de venir chercher du matériel à l'école.** Il ne sera donc pas possible de vous présenter à l'école.

Si toutefois il s'agit de médicaments ou de matériel indispensable de cette nature, merci de communiquer avec nous afin que nous trouvions une solution.

Fermeture des écoles jusqu'au 27 mars

Je vous rappelle que **les écoles sont fermées au moins jusqu'au 27 mars.** Il s'agit d'une décision du gouvernement, dans le contexte du coronavirus.

Informations

Des informations sur le coronavirus mises à jour par le gouvernement du Québec sont disponibles à l'adresse suivant: <https://www.quebec.ca/>

Je vous remercie de votre compréhension.

L'équipe de direction
École Barthélemy-Vimont

Dear parents,

In accordance with the most recent government directives aimed at curbing the spread of the virus, **we must prohibit access to parents, children and staff who need to pick up materials at school.** It will therefore not be possible to come to school.

However, if it is a question of medication or important material of this nature, please contact us so that we can find a solution.

I remind you that **schools are closed until at least March 27.** This is a government decision, in the context of the coronavirus.

Information on the coronavirus updated by the Government of Quebec is available in English at the following address: <https://www.quebec.ca/>.

Thank you for your understanding.

The management team
École Barthélemy-Vimont